

Alcalde de Santa María sufre descompensación en medio de actividad el viernes

Una preocupante jornada tuvo el alcalde de Santa María, **Manuel León Saá**, este viernes 18 de octubre, cuando al momento de asistir a una reunión en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna, sufrió de una descompensación que activó todos los protocolos de emergencia y primeras atenciones.

Fueron los propios médicos del recinto de salud quienes prestaron inmediata ayuda al edil. Posterior a aquello, fue trasladado por el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) al Hospital San Camilo de nuestra comuna, en

• Fue estabilizado en el Hospital San Camilo de nuestra comuna.-

el cual se mantuvo en evaluación médica durante el día sábado. En su compañía estuvo su esposa, **Carolina Gallardo**.

Desde el municipio de Santa María se refirieron a este episodio y agradecieron la atención médica que recibió el jefe comunal. *«Agradecemos la atención y el profesionalismo del personal de salud que ha intervenido en esta situación, como también las muestras de cariño y preocupación hacia el alcalde Manuel León Saá. Mantendre-*



Alcalde de Santa María, Manuel León Saá.

mos a la comunidad informada sobre su estado de salud», cerraron.

Al cierre de esta edición, se informó que el edil de Santa María evolucionó positivamente y continuó su recuperación en su domicilio junto a su familia.